

une page — de la *dévotion des Quarante-Heures*, M. Lavallée nous donne : 1o le texte de l'instruction élémentine (1er sept. 1736); 2o un commentaire complet de l'instruction; 3o les messes et cérémonies; 4o les chants (en notation moderne) pour les saluts et processions; 5o treize amendes honorables; 6o des prières et des chants pour l'heure sainte. La deuxième partie du volume, environ un tiers, donne les textes, prières, amendes honorables en anglais.

Il est évident que l'auteur a dû travailler beaucoup pour nous donner ce petit livre, si simple, si précis, si riche aussi et si au point, dont on ne pourra plus se passer partout où l'on fait des Quarante-Heures.

Pour garant de la sûreté de sa doctrine, outre l'*imprimatur* de Mgr l'archevêque de Montréal et l'approbation de Mgr l'évêque de Sherbrooke, M. le curé Lavallée publie en tête de son *Liber usualis*, une attestation élogieuse du rubriciste expérimenté dont tout le clergé canadien reconnaît et apprécie la compétence, M. l'abbé Joseph Saint-Denis, de Chambly.

Nous n'insistons pas pour recommander ce livre utile et bien fait à nos confrères. Ils n'ont qu'à le lire une fois. Le *Liber usualis* se recommande de lui-même. — E.-J. A.

---

### ANNONCE

---

Nous recommandons ci-haut le commode et utile volume sur les *Quarante-Heures*, que M. l'abbé L.-A. Lavallée, curé de Compton, vient de publier chez Beauchemin à Montréal. Ce livre se vend une piastre (\$1.00), chez l'auteur, à Compton, P. Q. — Prière de payer par mandat-poste ou bon-poste, en même temps qu'on fait la commande. Ne pas oublier le timbre de guerre.